

Le Bonhomme Picard
22 décembre 1999

Chapeau bas pour les bénévoles



Les bénévoles sont essentiels à la vie des clubs

► Mercredi 15 décembre, pour la seconde fois de la saison, les plus jeunes des judokas clermontois (les coquilles et les œufs) se retrouvaient sur le tatami pour une compétition intraclub. «Chaque enfant effectue 3 ou 4 combats d'une minute. J'ai choisi cette formule pour que les plus jeunes connaissent la compétition» explique Corinne Berjaud, le professeur du club. Pendant que Corinne s'occupe du déroulement de la compétition, les benjamins et adolescents du club officient à l'arbitrage ou aux tableaux de marquage. Une telle manifestation (comme toutes les autres) ne serait pas possible sans l'aide des bénévoles du club qui ont fait les achats, inscrits et pesés les enfants avant de distribuer les goûters et boissons. Ils sont toujours là, attentionnés, répondant à la demande des enfants (et des adultes). Pour Didier Manfrin, président du judo clermontois, «toute association loi 1901 ne peut fonctionner que grâce aux bénévoles, sans qui il n'existerait ni club sportif, ni associations de loisirs. Ce sont des gens dévoués et compétents qui souvent ne sont pas reconnus pour ce qu'ils apportent aux autres» ajoute le président. Une législation octroyant un statut aux bénévoles est prévue depuis longtemps. La réglementation des associations à but non lucratif date de 1901, dans quelques jours, nous changeons de siècle et de millénaire.